

新年のご挨拶

～昨年のご報告とお礼～

新年、明けましておめでとうございます。

今年の正月は穏やかで暖かな始まりでした。

有料老人ホーム寿寿-ことごと-は、この春で7年目を迎えます。ここまでこれたのも、ご利用者様・ご家族様・医療機関の先生をはじめ、かかわる皆さま方のおかげと心より感謝しております。

昨年の一年間は、まだまだ続く新型コロナウイルス感染症の拡大により、当施設でもクラスターが何度か発生し、その対応に追われた年でもありました。

クラスター発生時には、ご利用者様・ご家族様にご不便をおかけしたことにお詫び申し上げます。

～面会可を継続した1年間～

新型コロナへの警戒が薄くなっていますが、介護・医療分野ではハイリスクな方が多く、今後もさまざまな制約を強いられてきます。

そのような中でも、ことごとでは、ほぼ通年面会可能としてきました。そのため職員は、一層の予防対策を行ってまいりました。その甲斐もあり、ご利用者様・ご家族様からは、「この社会情勢の中で、本人に直接会えて本当に感謝しています。」という言葉も多くいただきました。

～施設長代理のご挨拶～

昨年12月より、施設長：米田が法人内の他事業所フォローに入ることになった為、2024年3月末までを目途に、事務長：大平が施設長代理として就任いたしました。まだまだ至らない点が多くありますが、より良いケアを目指して、職員一同努力してまいりますので、ご支援ご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。

大平 章博



寿寿たより 2024年1月号

本年が
良い年となりますように
心よりお祈り申し上げます



介護付き有料老人ホーム 寿寿-ことごと-
編集責任者 米田 豊



12月生まれの皆様
おめでとうございます！

信子様
91歳

登茂子様
93歳

鶴子様
90歳

正直様
83歳





Merry Christmas

12月20日にクリスマスツリーの飾りつけを行いました。
飾りを手に取り「これどうすんの？ここに付けたら良いの？」と不安そうな顔を見せられながらも、つけ終わると「綺麗やな〜」と満足そうでした！恒例の大きなケーキには「大きい！食べれるかな？」とびっくりした表情を見せられながらも、2回おかわりする強者さんもうらっしゃいましたよ♪



訪問美容



門松制作

お正月には年神様が各家を回るといわれています。年神様が家を見付けやすいように、家の目印として松の飾りを立てたことが門松の始まりです。

12月はボランティアさんと可愛い門松を作りましたよ！ボール紙を丸めたりモールをさしたり少し難しい作業もありましたが、職員と一緒にひとつひとつ違った味のある門松が完成しました。寿シールを貼ってラッピングまですると「いや〜可愛いやないの」「貰って行って部屋に飾って良いかな？」と手作りの作品に満足そうな皆様でした。

